

Bericht über die Jungschararbeit im CVJM-Laar
im Jahre 1969

Die Jungscharstunden werden durchschnittlich von 6 - 7 Jungscharlern besucht. Am 24./25./26. 5. 69 unternahm die Jungschar eine Fahrt nach Bottrop an der 8 aus unseren Reihen teilnahmen (Leiter einschl.). Das Jungscharlager am Worringer Reitweg konnte nicht besucht werden, da durch das Wetter eine Terminverschiebung eintrat und somit die Sache auseinander fiel. Als besonderer Höhepunkt war dann wohl der Besuch von Bruder Busat in der Jungschar zu werten.

DU-Laar, den 5. 1. 70

Paul Jahring